
会議録

件　　名 長戸小学校と城ノ内小学校の統合に向けた龍ケ崎市教育委員会の今後の取組み
に関する説明会

日　　時 平成25年 7月 3日（水）　午後4時15分～午後4時50分

場　　所 龍ケ崎市立城ノ内小学校　視聴覚室

出席者

城ノ内小学校の児童の保護者（13名）

教職員（19名）

市教育委員会（9名）

　藤後教育長，荒井教育部長，足立学務課長，黒澤指導課長，吉田課長補佐，

　鴻巣課長補佐，平野係長，海老原係長，岡野主幹

内　　容

教職員

足立課長

保護者

荒井部長

　平成27年 4月を目標とした長戸小学校と城ノ内小学校の統合について，城ノ

内小学校の保護者を対象に，市立小中学校の少子化の現状と課題，これまでの

取組み及び今後の取組み等について説明を行い，その後，質疑応答を行った。

　詳細については，次のとおり。

 (1) タイムスケジュール

時間 内　　　　容

16:15

16:16～16:20

16:20～16:22

16:22～16:31

16:31～16:40

16:40～16:45

16:45～16:50

16:50

１　開会

２　あいさつ

３　自己紹介

４　内容

 (1) 龍ケ崎市立小中学校の少子化の現状と課題について

 (2) 龍ケ崎市教育委員会のこれまでの取組みについて

 (3) 長戸小学校と城ノ内小学校の統合にかかる今後の取組み

　　等について

 (4) 質疑応答

５　閉会

 (2) 質疑応答

　長戸地区の児童の送迎は，スクールバスの運行を予定しているとのことだが

城ノ内地区においても，多くのお母さんが児童の送り迎えをしている状況であ

る。教職員も朝の交通整理などを行っているが，今後，スクールバスの運行が

始まった際の安全確保の考え方について教えてほしい。

　スクールバスについては，大きさや，運行回数，台数など現時点では決まっ

てはいません。ただ，スクールバスで一番，優先して考えていきたいのは，利

便性ではなく安全性です。徒歩でくる児童，スクールバスでくる児童，家族の

方に送られてくる児童など様々ですが，すべて含めて安全確保について考えて

まいります。

　長戸小学校の保護者や地域の方，先生で話し合いをしてきたとのことだが，

長戸小学校の児童の受け止め方はどうなのか。

　私達は子ども達とは直接話はしていません。保護者を通じて話しているとこ

ろです。保護者からこどもに伝わっているかははっきりしていませんが，上級
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保護者

保護者

平野係長

吉田補佐

生は親から話を聞いて理解できると思いますが，低学年には難しいのではない

かと思います。今後，さらに統合の話が進んだときに，保護者や長戸小学校の

先生から児童に話をしていただきたいと思います。

　私の経験だが，子どもが１年生のときに転校の話をしたら，「いやだ」と言っ

ていたので，長戸小の子ども達の感情にも配慮してほしいと思う。

　長戸小学校と統合したときに，城ノ内小学校のクラス数が１７クラスから，

１９クラスになり，２クラス増えるとのことだが，その際，新たな教室を作る

ような計画なのか。

　城ノ内小学校の普通教室が入れる可能な施設数としては１９ですので，十分

対応可能な数であると考えております。

　今回の話を初めて聞いたり，資料も初めて見たことと思います。今後，ご意

見ご質問などがございましたら，聞いていただければと思います。

　今後も，皆様の意見を聞きながら，統合に向けて進めてまいりたいと思いま

す。よろしくお願いします。

午後4時５０分　終了
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